



Liebe Eltern,

Endlich ist der Sommer da! Inzwischen haben wir schon viele sonnige Tage in der Kita erlebt, und hatten auch wieder tolle Erlebnisse!

1. Fotograf

Anfang Mai war der Fotograf wieder bei uns in der Kita. Unser Fotograf, Herr Stoess, hat wieder viele tolle Bilder von den Kindern und Gruppen gemacht. Das Wetter hat zum Glück auch mitgemacht, und die Gruppenfotos konnten wir dadurch draußen machen. Es freut uns, dass wieder so schöne Fotos entstanden sind!

2. Zirkusprojekt

Die Vorschulkinder haben am Zirkusprojekt teilgenommen. Dabei haben die Kinder lustige, tolle und gefährliche Nummern einstudiert! Die ganze Kita hat sich die Generalprobe angesehen und war begeistert. Es gab Seiltänzer, Clowns, Dompteure und noch viele weitere tolle Artisten! Das Projekt hat allen Kindern sehr gut gefallen.

3. Schmetterlinge

Im Mai stand in unserer Kita der Schmetterling im Mittelpunkt. In allen Gruppen wurden Schmetterlinge auf verschiedene Art und Weise gebastelt und gemalt. In der lila Gruppe wurden sogar Schmetterlinge gezüchtet. Dort konnten die Kinder beobachten wie die Entwicklung von der Raupe zum Schmetterling ist. Die anderen Gruppen haben die lila Gruppe natürlich regelmäßig besucht um sich die Fortschritte auch anzusehen. Es sind einige Schmetterlinge geschlüpft, die wir natürlich in die Freiheit entlassen haben. Für die Kinder war es ein sehr spannendes Erlebnis!

4. Pfingstferien der Hortkinder

In der ersten Woche der Pfingstferien, sind unsere Horties mit dem Zug nach Eschenlohe in den Naturerlebnispark gefahren. Dort gab es viel zu entdecken! Es gab verschiedene Stationen, an denen die verschiedenen Bäume und Blätter erklärt wurden, oder man sich auch z. B. beim Weitspringen messen konnte. Brotzeit wurde natürlich auch gemacht, die frische Luft macht ja schließlich hungrig! Für alle war es ein sehr schöner Ausflug.

5. Hortthema: Ägypten

In diesen Ferien hat sich der Hort mit Ägypten befasst. Das Land wurde mit allen Sinnen erforscht. Es gab eine Blindverkostung, bei der die Kinder teilweise neue Lebensmittel kennengelernt haben. Außerdem ging es um verschiedene Düfte und ägyptische Musik. Es war wieder sehr interessant!

6. Kennen-Lern-Nachmittag

Im Mai fand auch der Kennen-Lern-Nachmittag für unsere neuen Kita-Kinder statt. An diesem Nachmittag konnten die Kinder unsere Kita mit Ihren Eltern erkunden und dabei erste Kontakte knüpfen.

7. Betriebsausflug

Bei unserem diesjährigen Betriebsausflug konnten wir sehr kreativ sein. Wir haben Keramik bemalt! Es wurden uns verschiedene Techniken erklärt, und es kamen ganz unterschiedliche Sachen raus. Dabei sind ganz tolle Ergebnisse entstanden und es hat uns sehr viel Spaß gemacht. Im Anschluss haben wir uns bei einem leckeren Essen gestärkt. Beim Malen und Essen hatten wir schöne und nette Gespräche. Es war ein toller Tag für unser Team!

8. Zitat

Wer sich im Sommer über die Sonne freut,
trägt sie im Winter in seinem Herzen!

– Rainer Haak